



郵政産業労働者ユニオン中国

149号

2025年12月15日発行

発行⇒ 郵政産業労働者ユニオン
中国地方本部
Tel&Fax⇒ 082-244-7719
piwu-chugoku@abelia.ocn.ne.jp
<http://www.piwu-chugoku.net/>



職場の事故を減らす ために大事なことは？

今年も残すところわずかとなりました。皆さんの職場の状況は如何でしょうか？

各職場のユニオンの組合員から要員不足の報告が上がっています。

そのうえこの時期は取扱量が減少したとはいえ年賀が加わり職場には、余裕がないことでしょう。



皆さんのが責任感を持って職務を全うすることは素晴らしい事です。ただ、その责任感の余り無理をしたりしていませんか。その無理が、労災や交通事故に繋がる可能性があります。

過去には、職場に人員の余裕があれば防げた事故もあったと思います。私たち労働者が休憩を取りらない、無理な運転をする等の行為は、労災・交通事故にならなければ会社は何も言いません。しかし、事故が起これば会社は、当該社員に一方的に責任を押し付ける傾向

年末の忙しい時、それが一番大事！
無理しない事・怪我しない事・健康な事・自分を守るため考える事

この忙しい時期だからこそ今一度仕事を安全・無事故・健康に遂行するにはどの様にすれば良いか考えてみてはどうでしょう。

